

CONCEPCION, 19 de Octubre de 1954.-

Dr.
Theodore I. Gandy.
CAIRO EGYPT.

Mi querido Ted:

Hace un mes, aproximadamente le escribí preguntándole algunos datos sobre sus deseos e intenciones para venirse para acá.- Como le manifesté, los necesitaba, en carácter absolutamente confidencial, para disponer de una mejor información para ayudarlo.- Sotero, por otra parte - y entiendo que Garretón, están también deseosos de hacer cualquier cosa para que Ud. se venga para acá.

Bueno.- Pero Ud. no ha contestado mi carta y como pienso que puede haberse perdido, vuelvo a escribirle, pidiéndole que me diga aproximadamente cuales son sus deseos en cuanto a sueldo aquí y si Ud. cree que puede financiar su vida con un sueldo de "Médico funcionario" (que es el que ganamos todos) y que en las condiciones en que Ud. vendría sería algo así como \$ 45 a 50.000.

Como dato que pueda servirle, le he de decir que la vida aquí ha subido enormemente, pero que con esa suma, si no se paga arriendo de casa, como es el caso - suyo, se alcanza para las necesidades básicas.- Por eso le preguntaba si tiene Ud. otras entradas personales que le permitieran aumentar sus ingresos para "darle gustos"...

Le repito, mi querido amigo, que el aprecio que le tengo y el convencimiento de que Ud. aquí sería una buena ayuda para todos los que estamos trabajando por mejorar la medicina chilena, me hacen desear que Ud. se venga y por lo tanto, mover todos los resortes a mi alcance.- De los resultados poco puedo adelantarle, porque Ud. sabe que ahora estamos sin mando ni poder...pero Ud. también sabe que nunca faltan amigos y que Ud. los tiene a montones y algunos tan fieles como Sotero, Garretón, Aviles, etc.

Cuando vaya a Santiago en algún tiempo más, voy a conversar con estos tres amigos sobre Ud. para ver que se puede hacer en concreto.

SERV. NAC. DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION
SERVICIO DE CIRUGIA
JEFE: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

La vida aquí está igual que Ud. la dejó, sólo que el actual Gobierno ha hecho todas las burradas posibles y a logrado encarecer la vida enormemente y crear un clima de tensión y desconfianza que si sigue y no se apaga, puede conducirnos a quién sabe qué lesera.

Ya llegó la Primavera y los días están más hermosos y más temperados.- Tuvimos un buen Invierno, sin grandes frios ni lluvias.

En estos días se está celebrando en Santiago la Conferencia Sanitaria Panamericana.- Están Soper, Can^{dau}, Wegman y varios otros norteamericanos.

El servicio nacional de salud, (asi, con mi núscula) sigue viviendo a medias.- El nuevo Director, Valen^{zuela} Lavín, es un buen hombre, pero no ha hecho todavía nada decisivo y fuera de su presencia física en la oficina, nada parece que hubiera cambiado.- Y es una lástima, porque se está perdiendo un tiempo muy importante y la gente está dudando del Servicio, de la idea que le dió origen y de nuestra capacidad para realizarlo...

Bueno.- Pero no quiero pelar.-

Contéstame pronto.- Mary y los chiquillos - (Ignacio se recibe de Bachiller este año y quiere estudiar medicina el próximo) me encargan muy afectuosos saludos para Ud. Betty y los cabros.

Un abrazo de,

Dr. Ignacio González G.